

Dos juveniles de Bme Mitre estan en equipos de AFA (Ver fotos y video)



Foto: Prensa

Dos jugadores de nuestras Divisiones Inferiores este año formarán parte de clubes profesionales de AFA. Yael Ruiz Diaz (Cat.2011) ya está viviendo en la pensión de Defensa y Justicia en Florencio Varela. Nicolás Nagel (Categoría 2006) está viviendo en Santa Fe, jugando en Colón. Les deseamos a Yael y "Viborita" lo mejor en esta nueva etapa, estaremos cerca de ustedes en todo momento Yael Ruiz Diaz (Cat.2011) ya está viviendo en la pensión de Defensa y Justicia en Florencio Varela. Nicolás Nagel (Categoría 2006) está viviendo en Santa Fe, jugando en Colón. Les deseamos a Yael y "Viborita" lo mejor en esta nueva etapa, estaremos cerca de ustedes en todo momento

[VER AQUI FOTOS Y VIDEO](#)